



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kegiatan Amaliah Ramadhan, Kepala SDN 5 Padangtangkalau Masnah Beri Hadiah Terhadap Guru dan Siswa

HermanDjide - PANGKEP.FR.N.CO.ID

Mar 31, 2023 - 17:55



Kegiatan Amaliah Ramadhan, Kepala SDN 5 Padangtangkalau Masnah Beri Hadiah Terhadap Guru dan Siswa

PANGKEP - Kepala SDN 5 Padangtangkalau Kecamatan Balocci Kabupaten Pangkep Hj Masnah saat dihubungi Jum'at (31/3/2023) mengatakan bahwa kami gelar pemberian hadiah kepada siswa dan guru dalam kegiatan amaliah ramadhan SDN 5 Padangtangkalau

Kemudian juga berbagai kegiatan dilakukan diantaranya pelaksanaan Tadarrus dan Praktek shalat Jum'at 31 Maret 2023 SDN 5 Padangtangkalau

Menurutnya bahwa ada beberapa agenda Kegiatan Ramadhan mengajari siswa/i untuk berusaha jujur dan taatberibadah sehingga siswa/i bisa meningkatkan

kualitas beribadahnya selepas Bulan Ramadhan.

Agenda Kegiatan Ramadhan juga meningkatkan semangat parasiswa/i dalam menjalani ibadah-ibadah di Bulan Ramadhan.

Hal yang unik namun penting dari Agenda Kegiatan Ramadhan adalah dimana siswa/i harus mengisi rangkuman dari ceramah sebelum Sholat Tarawih, saat Sholat Jumat

Bagi siswa laki-laki, dan setelah Shalat led. Tentunyasiswa/i harus datang ke Masjid dan tidak boleh ketinggalan Shalatberjamaah.

Selain itu, siswa/i juga wajib mendapatkan tandatangan daripenceramah ketika rangkaian ibadah Shalat Tarawih, Shalat Jumat, dan Shalat led selesai.

Manfaatnya bagi siswa/i kita tentu ada. Selain menjadi ajang mencari nilai tambahan untuk mata pelajaran Agama Islam .

Agenda Kegiatan Ramadhan jugamelatih mereka dalam mempertanggung jawabkan kegiatan ibadah mereka diBulan ramadhan.

Setelah Hari Raya Idul Fitri tiba dan libur sekolahberakhir, siswa wajib mengumpulkan Agenda Kegiatan Ramadhan untuk dinilaioleh pihak sekolah

. Apapun hasilnya, tentu para siswa/i harus siap denganhasil yang diperoleh. Manfaat lain dari buku Agenda Kegiatan Ramadhan bagisiswa/i diantaranya adalah memotivasi siswa/i untuk disiplin menjalankanibadah di bulan Ramadhan, melatih siswa/i untuk jujur, serta sebagaisarana evaluasi amal harian. Peran Agenda Kegiatan Ramadhan ini sungguhbaik untuk siswa/i karena diawasi oleh orang tua langsung serta memupuktanggung jawab beribadah kepada Allah SWT (Herman Djide)